

自立支援センター「マリン・ハウス」通信



22年5月の活動

日帰り旅行

みんなで牛久・つくばへ日帰り旅行に行きました！総勢46名です。

牛久市は姉妹施設のいこいハウスへ、つくば市は、つくばエキスポセンターへフラネタリウムを見学に行ってきました。初めての旅行ということもあり、みんなとても楽しい一日になりました。



リサイクルショップでお買い物。

-講習会- 千葉県の障害者グループホーム講座へ参加してきました。グループホームとは？というテーマのもと、より良いグループホーム作りが出来るよう講習を受けてきました。

地域参加

-ボランティア活動- 白里地区の地域活動の一環として、道路



沿いの花壇の除草・整備作業を行いました。ボランティアは社会交流の第一歩なので、積極的に取り組んでいきます。

-大網白里まちづくりサポートセンター- 一周年記念式典、及び総会へ参加してきました。千葉国体へ向け町長、県会議員、県環境課さん達と住民が討論をしました。

-運動会へ参加-

東金特別支援学校の運動会へご招待をいただきました。



綱引き、リレーなど様々な種目でマリン・ハウスからも参加させていただきました。



車内はカラオケや職員

が行く先々の名所をご案内し勉強になりました。

内職作業

新しいお仕事を次々と頂いております。

今回の新しいお仕事は、キャップの拭き上げ作業です。製造時に付着した製品への汚れ等がないかも点検し、専用の溶剤で綺麗に仕上げます。

また目薬ケースの内職も頂きました。白い目薬のケースに赤い紐を通して結び、ケースに納める作業です。お手玉の仕上げも慣れてきて、一日の生産量も増えていきます。それぞれ得意な分野を受けもち、力を伸ばしています。



-たまねぎの収穫-

昨年の11月に苗を植えた「たまねぎ」が、収穫の時期を迎えました。暑い中、男性陣が先頭に立って収穫作業を行いました。形は様々でしたが、買ったものでは味わえない美味しさでした。



外部作業

-草刈り作業-

春を過ぎ、雑草がだいぶ伸びてきたので、マリン・ハウスのみんなで草刈りを行いました。普段内職作業を頑張っている人達も外へ出て良い気分転換になりました。



併設のグループホームに入居者募集随時見学受け付けます。

お問い合わせ先 : 0475-77-1066
千葉県大網白里町南今泉 4832-7
<http://marinhouse.rakurakuhp.net/>